



Entrevista

Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

“Yo creo que hay que ser muy responsables con el país cuando se impulsan iniciativas de reforma, más cuando se pretende modificar la Constitución. El PRI es un partido, no solo que construyó las instituciones de este país, es un partido responsable que actúa con inteligencia y con estrategia después del parlamento abierto, después de hacer un análisis, las y los legisladores del PRI de manera profesional, muy transparente, después de ver que es regresiva para México, vamos a votar en contra de esa iniciativa de reforma categóricamente, pero también presentaremos una contrarreforma que sí impulsa las energías limpias, que sí impulsa la competitividad”.

https://drive.google.com/file/d/1pf0KQH4aqUZvXmXoRHWTaq8dn_R7LZ71/view